



# うさぎぐみだより



平成30年 2月1日  
尚徳福祉会  
保育園与那原ベアース

冷たい風が吹く中にも少しずつ春の気配が感じられるようになってきました。天気の良い日には戸外へ出のびのびと体を動かし楽しみたいと思います。また、この時期は感染症等の病気が流行ってきます。戸外あそびから帰ってきた時と、食前には手洗いを大人と一緒に丁寧にしています。最近では手洗い前に自分から袖をまくって意欲的に手を洗う姿も見られ、子どもたちの成長を感じています。

子どもたちも、大人も体調を崩すことのないように手洗い、うがい等、感染症予防対策をしっかりとして気をつけていきましょう。



## ひとりでできるもん！

この一年でいろいろなことができるようになった子どもたち。簡単な身の回りのことは意欲的に自分でしようとしていますよ。

お着替えの時も、「〇〇がやる！」と大人の手伝いを断るのですが、全部一人でできる段階ではないので、できない時には「お手伝いしようか？」と声をかけるようにしています。

すべてを大人がしてしまうのではなく、いずれ自分でできるように衣服の着脱や靴の脱ぎ履きをしようとする姿には可能な限り時間を取り、一緒にやりながら手順を伝えています。

## オニはそと！ふくはうち！

節分に向けて、オニの顔を福笑いのようにして自分で顔のパーツをのりで貼ったりと製作を楽しみました。絵本や紙芝居に出てくるオニに対し、「こわい！」「アンパンチ！」と怖がっているうさぎぐみさんですが、「オニさんの絵本よんで～」とよくリクエストしてくれます！怖い、..、だけど、大好きなんですね～♪



## おしらせ

来年度に向けて、少しずつ隣の部屋のこぐみで過ごしたり、楽しく遊びながら新しい環境に慣れていく機会をつくっていきます。様子をお伝えしながら残りの2か月を楽しく過ごしていきたいと思っています。

## ☆おねがい☆

インフルエンザや嘔吐、下痢が流行る時期ですので、今後も手洗いや消毒をしっかりと感染を防いでいきたいと思っています。体調の悪いお子さんは早めの受診をお願いします。